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对市十六届人大四次会议第 69 号建议的答复

朴炳爱、曾庆柱代表：

您们提出的《关于抚顺市建设马拉松跑道的建议》收悉，

现答复如下：

建设马拉松跑道对全民健身与城市文化旅游发展有积

极作用。同时建设马拉松跑道是一个系统工程，需要市自然

资源局、市水务局、市住建局、市财政局等多个部门联动部

署。我局经与各相关部门进行前期沟通、协调后，了解到市

规划院开展了《工业文化旅游绿道（工业文化马拉松赛道）

规划》的规划研究工作，该规划将抚顺宝贵的历史文化和历

史遗迹融会贯通，该规划从望花区的雷锋纪念馆至大伙房水

库周边区域，把抚顺的标志性建筑、历史遗迹、园林绿地、

山川河流、湖泊村落等串联起来，打造一条长约 44 公里集

文化、旅游、马拉松的“绿道”。市水务事务服务中心组织

工程技术人员对浑河市区（含天湖桥北岸至黑虎山）段进行

了实地勘察，经论证认为，利用现有堤防及护堤地铺装橡胶

跑道方案可行，但涉及相关具体问题需待马拉松跑道实施方

案形成后再进行协商论证。近年来，受经济下行和减税降费

等多重因素影响，我市财力日益紧张，按照市委、市政府决

策部署，优先全力做好“六稳”、“六保”工作，坚持政府过

紧日子，严禁非急需非刚性支出。待财力状况好转后，在相
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关部门充分论证的基础上，细化马拉松赛道项目实施方案，

列入预算，报市政府决策。

感谢你们对体育工作的重视和关心。

抚顺市文化旅游和广播电视局

2021 年 4 月 12 日


